

Adrogué, diciembre 28 de 1964.

UNIVERSIDAD DE BUENOS AIRES
FACULTAD DE ARQUITECTURA Y URBANISMO

INSTITUTO DE ARTE AMERICANO
E INVESTIGACIONES ESTETICAS

Arq. Héctor Valdés Phillips.
Santiago de Chile.-

Muy estimado amigo:

he recibido la tarjeta que "el grupo de los cinco" (perdon, "de los cuatro"; evidentemente estoy influido por mis lecturas musicales en estos meses de ocio forzoso) me ha enviado con ~~con~~ augurios de felicidad para Pascua y Año Nuevo....que buena falta me hace. Los retribuyo de todo corazon, deseandoles además muchas obras, que siempre vienen bien.

PATRIMONIO UC

Esta carta tiene dos intenciones : una, la de llevarles esos augurios, para ustedes y respectivas familias, y otra, anunciarles el envio de los famosos ejemplares que aun restan del libro no menos famoso. Pasado mañana sale Braun Menéndez para Punta Arenas, en uno de los barcos de la Compañía Interoceánica (que creo es de ellos, como tantas otras cosas patagónicas). Llevará los libros, encargando al capitán del barco que los entregue en las oficinas de la compañía en Valparaíso, ya que el barco llega hasta ese puerto. Allí se encargarán de avisar a ustedes (probablemente a Bresciani, se me ocurre) para que los retiren. De todos modos, convendrá que dentro de un tiempo prudencial (lo que demore el barco en llegar a Valparaíso, supongo que unos veinte días) alguno de ustedes que por casualidad ande por la hermosa ciudad donde usted "metió la pata", se llegue hasta las oficinas de la Interoceánica y pregunte por esos libros, que si mal no recuerdo van en cuatro paquetes. Esto es muy importante, pues a Dicky Braun le tengo poca confianza; es tan distraído que no me extrañaría que los obsequiase a algun colono patagónico, o le dijese al capitán que los despache a Manila. Con ese amigo tan en el aire todo puede suceder.

Yo sigo recluso, con mi pata bastante floja. Los médicos dicen que estoy mucho mejor, pero como no son ellos quienes arrastran la pata.....En fin, hay que armarse de paciencia, ya que no me queda otro recurso.

Nuevamente, un abrazo "colectivo" y auspicioso.

